

nier le premier vendredi de juin, sont priés de le faire le dimanche suivant.

Que le Seigneur daigne exaucer nos vœux et protéger contre les ennemis qui l'outragent le Chef visible de son Église.

CONGRÈS EUCHARISTIQUE DE MADRID

Comme vous le savez, c'est à Madrid, du 25 au 29 juin, que sera célébré cette année le Congrès Eucharistique international.

J'ai cru que je ne pouvais me dispenser d'aller y prendre part au nom de notre diocèse, après les marques si nombreuses de sympathie que nous avons reçues l'an dernier du Saint-Siège, de l'épiscopat, du comité permanent des Congrès Eucharistiques et des catholiques du monde entier.

Veillez nous y accompagner de vos vœux et de vos prières, et vous rappelant nos grandes fêtes de septembre, unissez-vous à tous ceux qui, sur la terre d'Espagne, décerneront un autre éclatant triomphe à Jésus-Hostie.

Pendant la semaine du Congrès, vous voudrez bien à la sainte messe dire avec l'oraison pour le pape l'oraison du Très Saint Sacrement.

Je partirai de Montréal le 2 juin et m'embarquerai à Québec à bord de l'*Empress of Ireland*. M. le chanoine Sylvestre m'accompagnera. Je me propose, le Congrès terminé, d'aller présenter mes hommages au Saint-Père et de lui dire, une fois de plus, les sentiments de vénération et d'amour filial dont nous sommes tous animés ici envers son auguste personne.

J'espère que je pourrai être de retour pour les retraites pastorales.

Les visites qui devaient se faire dans les paroisses au cours du mois de juin sont remises au mois de septembre.

Pendant mon absence, M. le chanoine Emile Roy remplira les fonctions d'administrateur du diocèse.

† PAUL, ARCH. DE MONTRÉAL.